



FONDATION  
LUCIEN-  
LABELLE

Médias • Foi • Spiritualité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

## NOMINATION DE DEUX NOUVEAUX MEMBRES HONORAIRES À LA FONDATION LUCIEN-LABELLE

**Montréal, 10 décembre 2020** - La Fondation Lucien-Labelle est heureuse d'annoncer les nominations de Sœur Lorraine Caza et de Monsieur Jean Campeau, au titre de membres honoraires, aux côtés de feu Mgr Lucien Labelle.

La Fondation Lucien-Labelle tient à souligner l'apport inestimable de soeur Lorraine Caza, religieuse au sein de la Congrégation de Notre-Dame. Théologienne, auteure de plusieurs ouvrages, conférencière, femme de feu et de foi, elle a contribué à faire briller la Fondation, notamment en coprésidant plusieurs de ses campagnes de financement, dont celle de 2020. Sœur Lorraine Caza a par ailleurs siégé au conseil d'administration de la Fondation durant 10 ans. En 1967, elle est la première et seule femme étudiante puis professeure au Collège universitaire dominicain à Ottawa, à la faculté de théologie.

Monsieur Jean Campeau a soutenu la fondation durant de nombreuses années à titre d'administrateur de son conseil d'administration, ainsi qu'à celui de coprésident, à maintes reprises, de la campagne de financement. Ministre des Finances, du Revenu et du Transport au sein du Parti québécois, son engagement auprès de la société québécoise lui a valu le titre de Président d'honneur des Fêtes du 75<sup>e</sup> anniversaire de l'École HEC en 1985. Il fut décoré du grade de grand officier de l'Ordre national du Québec en 1990. Son dévouement envers la Fondation Lucien-Labelle a eu un impact important dans la perpétuité de sa mission.

Le titre de membre honoraire est attribué à des individus s'étant investis d'une manière particulière au sein de la corporation, par leur travail ou par leur contribution financière, afin de promouvoir la réalisation des objectifs de la Fondation.

**La Fondation Lucien-Labelle** (anciennement Fondation canadienne de la vidéo religieuse) a été fondée en 1989 à l'initiative de la Conférence des évêques catholiques du Canada. Avec plus de 30 ans de présence, elle encourage la créativité et l'audace des producteurs en soutenant financièrement des projets de qualité qui prennent diverses formes (émissions de télévision et de radio, documentaires, films de fictions, etc.) et servent à faire rayonner la foi et les valeurs de l'Évangile dans le monde des médias et des communications.

**MÉDIAS-FOI-SPIRITUALITÉ** : la Fondation Lucien-Labelle poursuit son œuvre guidée par ces trois pôles.

Pour plus d'informations

[www.fondationlucienlabelle.ca](http://www.fondationlucienlabelle.ca)

Suivez-nous sur facebook : Fondation Lucien-Labelle

-30-

Chantal Gagnon

[communications@fondationlucienlabelle.ca](mailto:communications@fondationlucienlabelle.ca)